

## NOTA SOBRE LA SALIDA DEL FIN DE SEMANA A PICOS DE EUROPA

*Ante la accidentada salida del pasado fin de semana a Picos de Europa, quiero desde aquí, EN NOMBRE PROPIO, y en representación del Club, pedir mi más sinceras disculpas a todos/as y cada uno/a de los participantes en dicha actividad por el desarrollo de la misma, que no se ajusto a lo previsto y programado.*

*Como no quiero que esto suene a “echar balones fuera” asumimos la responsabilidad por haber confiado en una información que se nos fue dada, (por el encargado del Refugio) y que no fue debidamente contrastada; dando lugar a lo que todos sabéis, sobre el desarrollo de la misma.*

*La intención de la organización era simplemente enriquecer el recorrido, aprovechando el buen tiempo. El fallo, **que no se debe de volver a repetir**, no haber comprobado previamente el trazado, pues se hizo sobre la marcha.*

*Con el deseo de que esto nos sirva como aprendizaje para futuras actividades, sobre todo en montaña. Os envío un saludo y, me reitero en las disculpas por el error cometido, que afortunadamente no tuvo consecuencias mas graves.*

*Esperamos seguir contando con vosotros, y que tratéis de olvidar esta incidencia en nuestro, ya largo historial de mas de 30 años.*

*Atentamente:*

**J.R. Huesa Rodriguez** (Vocal de Senderismo y Excursionismo de la S.M. Artabros)